

Preguntas Frecuentes Sobre la Encuesta de Ingresos MHI.

¿Quién es el RCAC?

La Corporación de Asistencia de la comunidad Rural (RCAC) es un contratista imparcial sin fines de lucro que provee recursos financieros, técnicos, entrenamientos, y apoyo para que comunidades rurales puedan lograr sus objetivos. El RCAC tiene un acuerdo con el Consejo Regulador de Recursos de Agua del Estado (SWRCB) para proveer asistencia técnica bajo el Bono de Agua de la Proposición 1. Para más información sobre el RCAC, por favor visite la pagina web <https://www.rcac.org/>.

¿Por Que Está Conduciendo Una Encuesta El RCAC?

El participar en la encuesta de ingresos, llamada el **Median Household Income (MHI)**, ayudara a determinar el Área de Servicio #16 (CSA 16) de Shandon es elegible para recibir ayuda financiera. El SWRCB usa la información del Censo Americano (ACS) para determinar el promedio de ingresos por área. Frecuentemente la información del ACS abarca un área demasiado grande y no provee información especifica de cada comunidad. Debido a esto es posible que la información del ACS no refleje el promedio de ingresos correcto de Shandon. La encuesta MHI solo se llevará a cabo dentro de los límites de CSA 16 de Shandon para determinar si pueden ser catalogados como una comunidad desfavorecida.

¿Cómo Ayudara El Rellenar Esta Encuesta a la Comunidad de Shandon (CSA 16)?

Debido a que el sistema de agua de CSA 16 tiene más de 50 años de antigüedad es necesario reparar y mejorar el sistema de agua. Para hacer estas reparaciones es necesario solicitar préstamos y ayuda financiera del gobierno. El completar la encuesta y ser catalogados como una comunidad desfavorecida, aumentará la habilidad de que la comunidad sea elegible para recibir subsidios financieros o prestamos de bajo interés debido a bajos recursos.

¿Cuántas Personas Necesitan Responder a La Encuesta?

Por lo menos 50% de los hogares dentro de los límites de la comunidad CSA 16 de Shandon necesitan rellenar la encuesta para calificar para la encuesta.

¿Cómo Se Mantendrá Mi Información Personal En Privado?

El RCAC nunca compartirá su información. El Condado y el SWRCB no tendrán acceso a la encuesta ni a la información obtenida. Cada encuesta es confidencial y asignada un numero al azar. Los resultados de cada encuesta serán reportados usando ese número asignado. *El RCAC nunca reporta los resultados de manera que se puedan vincular con el nombre o domicilio del participante.*

¿Cuántas Encuestas Recibiré?

El RCAC mandara un total de tres documentos incluyendo una carta de información y dos encuestas. En caso de que recibamos la primera encuesta no mandaremos la segunda copia. Es posible que reciba una llamada telefónica o una visita en persona en caso de que no recibamos por lo menos 50% de las encuestas por correo.

¿Ya Rellené Una Encuesta, Por Que Estoy Recibiendo Otra?

Los sobres son mandados de regreso al RCA por tercera clase del correo postal y pueden tardar hasta tres semanas para ser recibidos. El RCAC trabaja con una casa de imprentas y requiere de una semana adicional. Si usted ya regreso su respuesta, es posible que se haya retrasado en el correo. En dado caso, no es necesario que llene una segunda respuesta.

¿Soy El Dueño, Pero Rentó Mi Casa, Que Debo Hacer?

La encuesta debe ser llenada por el inquilino viviendo en la propiedad. Si usted es el dueño, pero no vive en la propiedad, por favor marque la caja nombrada *"I am the owner."* También debe rellenar la información de su inquilino en la parte trasera de la encuesta y regresar la forma al RCAC en el sobre prepagado. Al ser recibida, el RCAC le mandará una copia de la encuesta al inquilino. Si prefiere, puede entregarle personalmente la encuesta y el sobre prepagado a su inquilino para que la rellene y regrese al RCAC.

¿Esta Casa Es Un Alquiler de Vacaciones (Vivo Ahí Menos De Seis Meses al Año)

Marque la caja nombrada, *"vacation rental,"* de la encuesta y regrese la encuesta al RCAC sin rellenar. No es necesario que incluya la información de ingresos.

¿Es Necesario Rellenar La Encuesta?

La encuesta es opcional. Pero para que la encuesta tenga validez es importante que por lo menos 50% de la comunidad de Shandon participe. Si no se logra esa cifra, no es posible obtener el promedio de ingresos, y eso limitaría la ayuda financiera a la que esta comunidad puede ser elegible.

¿Por Qué Tengo Que Firmar La Encuesta?

Parte de las normas del RCAC requieren que se firme cada encuesta para que tenga validez. El RCAC no podrá usar la encuesta al menos que este firmada. Si usted no firma la encuesta, el RCAC le mandara una segunda copia para rellenar.